



Vecinos de Recoleta, quienes se anotaron para participar de la charla con Horacio Rodríguez Larreta, pudieron intercambiar ideas y opiniones sobre su barrio y otros temas de su interés.

La reunión se llevó a cabo tomando en cuenta todos los protocolos de higiene y seguridad.

Algunas de las cuestiones que se trataron en la reunión fueron: seguridad, más presencia policial; solicitud de luminarias; tránsito, aligeramiento del tránsito, control de autos que estacionan mal; higiene urbana, mayor frecuencia de barrenderos; cambio de contenedores; recolectores urbanos; desratización; ruidos molestos.

También se conversó sobre la implementación de un plan educacional respecto al reciclado; y la necesidad de un centro de jubilados en la comuna. Asimismo, hubo consultas sobre temas relacionados con el COVID-19 y la pandemia: turnos para la segunda dosis; cumplimiento efectivo de los protocolos en el ámbito docente; apertura para la realización de trámites tales como la renovación de licencia.